

Goblog

Polsek Curugkembar Gelar Patroli Biru Malam untuk Jaga Keamanan Wilayah

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Aug 1, 2023 - 13:36



Polsek Curugkembar Gelar Patroli Biru Malam untuk Jaga Keamanan Wilayah

SUKABUMI - Unit patroli Polsek Curugkembar, yang dipimpin oleh Kanit Reskrim dan anggota SPKT III, melaksanakan giat KRYD (Kegiatan Rutin Yang

Ditingkatkan) dan patroli biru malam sebagai upaya preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Curugkembar. Dalam giat tersebut, mereka memberikan pesan kamtibmas kepada warga yang sedang melaksanakan ronda malam. Selasa (01/08/2023) Malam.

Dalam patroli tersebut, unit patroli memberikan himbauan kepada warga di Kampung Cikadu, RT 001/005, Desa Curugkembar, Kecamatan Curugkembar agar tetap waspada dan melaksanakan patroli dan kontrol malam di sekitar permukiman mereka. Hal ini dilakukan untuk meminimalisir kejadian tindak kriminal seperti curas (curi dengan kekerasan), curat (curi dengan pemberatan), curanmor (curi kendaraan bermotor), serta tindakan kelompok motor yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.

Dalam kutipan yang disampaikan oleh Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, beliau menekankan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah. Beliau mengatakan, "Kami mengapresiasi giat patroli biru malam yang dilaksanakan oleh Polsek Curugkembar. Kami mengimbau masyarakat untuk tetap waspada dan melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Dengan kerjasama yang baik, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif."

Patroli biru malam tersebut dilakukan dalam upaya mencegah terjadinya tindak kejahatan dan menciptakan rasa aman bagi masyarakat. Polsek Curugkembar juga mengingatkan masyarakat untuk selalu menghubungi Call Center 110 apabila ada kejadian atau informasi lainnya yang membutuhkan tindakan dari pihak kepolisian.

Dengan adanya giat patroli biru malam ini, diharapkan wilayah hukum Polsek Curugkembar tetap terjaga keamanannya, sehingga masyarakat dapat merasa nyaman dan tenang dalam menjalani aktivitas sehari-hari.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.